

La République du Centre, 29 janvier 2013

THIGNONVILLE

La sécurité routière, un objectif



DISCOURS. Christophe Faure, maire, a présenté ses vœux, entouré de Jean-Pierre Sueur, sénateur, et de Michel Guérin, conseiller général.

Christophe Faure, maire, a présenté ses vœux à de nombreux habitants, samedi. Après les remerciements d'usage, le premier magistrat a passé en revue les travaux effectués en 2012.

Aménagement

Le principal chantier a été l'enfouissement des lignes électriques et téléphoniques effectué grâce aux subventions du conseil général et du Sénat. Puis, Christophe Faure a évoqué la difficulté de la mise en place du Plan local d'urbanisme, un travail de longue haleine dont les documents sont consultables à la mairie.

Le prochain objectif sera la mise la sécurité routière du village. En effet, la commune compte actuellement 350 habitants,

dont 110 enfants, et « certains points chauds » sont à aménager. La réflexion portera sur l'aménagement de ralentisseurs afin de limiter les excès de vitesse. L'élu a ensuite félicité les associations du village et les bénévoles qui font que Thignonville un « exemple pour l'encadrement des jeunes et l'animation qui règne au fil des saisons ». Félicitations aussi aux agriculteurs qui « se mettent en quatre pour déneiger les routes à pas d'heure ».

Pour terminer la cérémonie, Michel Guérin, conseiller général, et Jean-Pierre Sueur, sénateur, ont salué dans leurs discours la vivacité de la vie associative et le dynamisme du conseil municipal qu'ils soutiendront pour les initiatives à venir. ■